



---

**NICOLAS  
SCHLÖSSL**

# Österreichs bester Karosseriebautechniker

---

## LEHRLING VON MAN RHEINMETALL HOLT SICH DEN ERSTEN PLATZ

Der beste Lehrling Österreichs im Lehrberuf Karosseriebautechnik kommt von Rheinmetall MAN Military Vehicles. Nicolas Schlössl hat beim 25. Bundeslehrlingswettbewerb nach seiner Qualifizierung im Landeswettbewerb auch im Bundesfinale überzeugt.

Der junge Mann ist seit 2012 Lehrling bei Rheinmetall MAN Military und fällt dort nicht nur durch seine besondere Begabung in seinem Lehrberuf auf. Die Ausbildungsverantwortliche Sabine Scheuch beschreibt ihn als Lehrling, den einfach nichts aus der Ruhe bringt. Auch sonst hat er einiges drauf, denn bei einem firmeninternen Sportevent hat er auch in dieser Disziplin den ersten Platz errungen. Die nächste Herausforderung für Nicolas sind nun die Berufsmeisterschaften 2016 in Göteborg, wo er Österreich als Karosseriebautechniker vertreten wird.